



Communiqué de presse

Paris, 1^{er} septembre 2023

DÉPART DU DÉLÉGUÉ GÉNÉRAL DE LA CITÉ INTERNATIONALE UNIVERSITAIRE DE PARIS

La fondation nationale Cité internationale universitaire de Paris annonce le départ de son délégué général, Guillaume Tronchet, pour raisons personnelles.

Le président de la fondation nationale Jean-Marc Sauvé tient à saluer l'action de Guillaume Tronchet qui, depuis sa prise de fonction en janvier dernier, a assuré la gestion des projets de développement de la Cité internationale (notamment la préparation de l'ouverture des nouvelles maisons de l'Égypte et de la Chine, et la préparation de l'accueil des Jeux Olympiques 2024), tout en menant à bien une réforme des grilles tarifaires de la Cité internationale. Il a également engagé une correction de la trajectoire budgétaire, mis l'accent sur la protection de la biodiversité du parc, initié l'élaboration d'un schéma directeur de la vie résidente et œuvré au lancement d'un programme de soutien à l'entreprenariat en faveur des résidents, qui démarrera à partir de cette rentrée 2023.

Guillaume Tronchet tient à remercier l'ensemble des membres du conseil d'administration, des salariés, des directeurs de maison, des représentants des résidents ainsi que les partenaires de la Cité internationale engagés au service de la jeunesse internationale.

Haut fonctionnaire, Guillaume Tronchet occupait avant sa nomination à la Cité internationale les fonctions de conseiller référendaire en service extraordinaire à la Cour des Comptes. Agrégé et docteur en histoire de l'Université Paris 1 Panthéon-Sorbonne, lauréat de l'Agence nationale de Recherche en 2017, il a également été conseiller auprès du directeur de l'École normale supérieure à Paris. Il rejoint l'inspection générale de l'éducation, du sport et de la recherche, où il a été nommé en 2019.

Contact presse

Ozlem YILDIRIM
T 0619 58 60 49 / T 01 44 16 65 54
presse@ciup.fr